

Le médecin cubain qui a contracté l'Ébola en Sierra Léone évolue positivement



Genève, 26 novembre (RHC).- Un communiqué de l'Hôpital Universitaire de Genève a fait savoir que le médecin cubain Félix Báez, qui a contracté l'Ebola en Sierra Léone, évolue positivement et la présence de virus dans le sang s'est réduite de façon significative.

Le communiqué précise que l'état de santé de Félix Varela s'améliore et que l'équipe médicale qui le soigne se montre raisonnablement optimiste.

Le docteur cubain, membre de la brigade du contingent Henry Reeve se trouvant en Sierra Léone a été transféré dans cette installation médicale suisse jeudi dernier sur proposition de l'OMS, l'Organisation Mondiale de la Santé.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/40192-le-medecin-cubain-qui-a-contracte-lebola-en-sierra-leone-evolue-positivement>



Radio Habana Cuba